



どう組だより

No. 4
令和7年7月11日
那珂市立ひまわり幼稚園
担任 益子 桃花

気温が高い日が続き、水遊びを楽しみにしている幼児が多く、最初は少し怖がってしまっていた友達も、今では自ら水鉄砲をしたりして楽しむ姿が見られています。間もなく、夏休みが始まります。元気な姿で始業式の日に会えることを楽しみにしています♪

<水遊び・泥遊び>



くじらから、たくさんの水しぶきが！水が出たり、止まったりすると大興奮♪また、水鉄砲で水のトンネルを作って遊ぶ姿も見られています。



初めての時は、泥の感触が苦手な子が多いようでしたが、今では泥温泉に入ったり、みんなで泥を掘って道路や川を作っています。



<ごっこ遊び>



「ばあばからお野菜もらったんだよ」との声から、野菜作りが始まりました。今では、トラックに乗って野菜を届けてくれます。

<七夕飾り>



四角つなぎ・三角つなぎを友達と一緒に作りました。笹に飾った後には、願い事が叶うようみんなでお願いをしました♪

何をお願いしたのかな…？



~ちょうちん製作~



絵の具をつけた3色のビー玉を転がし、ちょうちん作りをしました。いろいろな方向に転がしていくと、どんどん素敵な模様ができて大喜び！友達の模様にも興味深々です。

はさみを使って1回切りの製作を行いました♪繰り返し使っていくことで、少しずつ線の上を切れるようになりました。

~ながしそうめん~



最初は、すぐに食べ物を流してしまっていて友達が取れずに困っている様子でしたが、遊ぶ中で「流すよ！」と声を掛け合いながら、遊ぶ姿が見られるようになりました。

「先生はやく流して！」と待っている子供たち！「そうめん取れた！」「大好きなバナナだ」と嬉しそうにしている姿が見られます。

~夏祭りゲーム体験~

年長児からゲームのやり方を教えてもらいました。夏祭り本番に向けて期待が高まったようでした。

